

Weiler bekommt eine Marktstraße

Benennung Marktgemeinderat legt den Namen für die 200 Meter lange neue Ortsstraße in der Dorfmitte fest

Weiler-Simmerberg In Weiler gibt es künftig eine Marktstraße. Das hat der Marktgemeinderat einstimmig beschlossen und damit einen Namen für die neue, etwa 200 Meter lange Ortsstraße festgelegt, die in den vergangenen Wochen zwischen Fridolin-Holzer- und Friedrich-Heim-Straße entstanden ist.

Eine neue Wohnbebauung und ein vergrößerter „Feneberg“-Markt sind die künftigen Anrainer. Zugleich verkürzt sich der Weg aus der Ortsmitte zu dem Lebensmittelgeschäft. Mit Blick darauf, dass Weiler bereits seit 1789 Marktrecht hat, sei eine Marktstraße im Ort durchaus gerechtfertigt, argumentierte Bauamtsleiter Stephan Bauer.

Mit einem Augenzwinkern

Den Namen habe vor diesem Hintergrund auch Ortsheimatpfleger Gerd Zimmer gut geheißsen. Dass es sich bei der Marktstraße nicht um



Marktstraße soll sie heißen, die etwa 200 Meter lange neue Verbindung zwischen Fridolin-Holzer- und Friedrich-Heim-Straße in Weiler.

Foto: Olaf Winkler

jene Straße handelt, in der ein Markt stattfindet, störte die Ratsmitglieder bei ihrer Entscheidung nicht. Vielmehr folgten sie der augenzwin-

kernden Argumentation von Stephan Bauer, dass sie ja zu einem Markt führe – nämlich dem künftigen „Feneberg“-Markt. (owi)